

Hohen Neuendorf, den 13. Mai 2016

Titel

Erneuerung der Begrüßungstafeln

Antragstext

Die Verwaltung wird beauftragt, die Begrüßungstafeln an den Ortseingängen zu Hohen Neuendorf zu erneuern (neues Logo, Claim usw.) und entsprechende Kosten für Entwurf, Claim, Anfertigung und Aufstellung in den Haushalt 2017 einzustellen. Die Entwürfe sind vor Anfertigung dem Stadtentwicklungsausschuss zur Beratung vorzulegen.

Begründung

Die Begrüßungstafeln an den Ortseingängen sind die Visitenkarte der Stadt. Nach Einführung des neuen Stadt-Logos sollten diese angepasst werden, um zur Weiterentwicklung der Corporate Identity beizutragen.

Gutes Beispiel für freundliche, sympathische und identitätsstiftende Begrüßungstafeln sind die Tafeln des Mühlenbecker Landes.

Gegebenenfalls muss auch ein neuer Claim für Hohen Neuendorf entwickelt werden (siehe Mühlenbecker Land: „Das Glück liegt so nah“).

Die Begrüßungstafeln haben sowohl eine interne (Identifikation der Einwohner mit der Stadt Hohen Neuendorf) als auch eine externe (Begrüßung von Fremden, Vermittlung eines positiven Erscheinungsbildes) Bedeutung.

Mit freundlichen Grüßen



Josef Andrie
(Fraktionsvorsitzender)